平成30年8月31日

平成30年度 学校だより№.6

よつくら通信

文責;いわき市立四倉小学校長 小川幸一

~ 楽しく過ごした夏休み 2学期は学習に運動に集中 ~

37日間の長い夏休みが終わりました。

始業式には、数名の欠席者はありましたが、元気に登 校し、夏休みの思い出話に花を咲かせていました。

始業式に臨む子ども達を見ると、静かに入場したり、 話し手の目を見てしつかり話を聞いたりする姿から心と 体の成長が伺えました。夏休みの間、事故なく、人に迷 惑をかけることなく、約束を守って生活できたことをう れしく思います。 2 学期は8 1 日間となります。 1 学期 以上に頭・心・体を鍛え、仲良く生活できるように期待し ています。始業式の中で次のような話をしました。



- 1 「頭を鍛える」1時間1時間の授業を大切にすると共に、家庭学習をしっかり行う。 「心を鍛える」あいさつ・礼儀に心がける。友達に思いやりをもって接する。 「体を鍛える」規則正しい生活の励行。朝の運動に主体的に取り組む。
- 2 美しい姿とは

24時間テレビを例に挙げ、自分にハンデがあってもなくても、自分なりの目標をもって、どんなに時間がかかってもそれに向かって努力し続ける姿が美しい。できないからといってあきらめたり、友達を巻き込んで努力することをやめたりすることは美しいとは言わない。「みやぞん」さんのように、苦しいことでもそれを楽しいことと思うようにし、前に進もうとする姿に心を打たれたこと。

3 新しいお友達が転入してきたので、仲良くなってほしいこと。

次に、夏休みの思い出と2学期の目標について、代表児童の発表がありました。

2年 M·S さん

夏休みには、おじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんたちで四倉の花火大会に行きました。みんなで出かけることはあまりないので、とても楽しかったです。 2 学期は、本をたくさん読んで国語の力を高めたいと思っています。夏休みには 33 冊の本を読んだので、2 学期には 50 冊読むようにがんばります。

4年 Y・S さん

夏休みには、いとこと四倉海岸に行きました。海の中に浮き輪をつけて入り、波に乗って遊びました。しかし、波が高く何度もひっくり返りましたが、できるまでがんばろうと思いました。お父さんが波に乗るタイミンク*を教えてくれたので、波に乗ることができるようになり、波に乗って砂浜までたどり着くことができうれしかったです。 2 学期は、国語の勉強をがんばります。特にローマ字が苦手なので、復習して書けるようにしたいです。また、音楽祭ではキーホ*ート*ストリンク*スを担当しているので、音がずれないように一生懸命練習していい音楽にしたいと思います。

6年 M・O さん

夏休みに、東京や横浜に行って来ました。東京では原宿に行き、人の多さに驚きました。 2 学期は、来年中学生になるので、全教科の学力を向上させたいと思います。また、中学校では駅伝に出たいので、体力をつけ、強い心に鍛えていきたいと思います。

9月の行事

- 1日(十)十曜学習
- 3日(月)あいさつ運動週間(~7日)
- 4日(火)避難訓練
- 5日(水)方部音楽祭激励会
- 8日(土) P T A バザー 小学校理科作品展
- 10日(月)集金日(1・2年)
- 11日(火)集金日(3・4年)
- 12日(水)お弁当の日 集金日 (5・6年) 4年生方部音楽祭(アリオス)

<心の相談員来校日>

4 · 6 · 7 · 1 0 · 1 8 · 2 1 日

13日(木)お弁当の日 6年修学旅行 5年見学学習

- 17日(月)敬老の日
- 18日(火)5年生スポーツ笑顔の教室
- 19日(水)教育委員会による管理訪問
- 23日(日)秋分の日
- 24日(月)振替休日
- 25日(火)6年ユネスコ授業
- 26日(水)交通教室
- 27日(木)6年生インドネシアのアチェとの交流

<学校司書来校日>

6 · 7 · 1 3 · 1 4 · 2 0 · 2 1 · 2 7 · 2 8 日

ニュースポーツ大会

夏休みに入ったその日に「ニュースポーツ大会」 がPTA主催行事として行われました。この事業 | 校音楽祭に向け、4年生の練習に拍車がかかっ は、かなり以前から行われている伝統的な行事で あり、子ども達に人気のある事業です。地区ごと に縦割りの班でいろいろなゲームや競技のコーナ

ーを回り、何点獲得し ■■ たかで順位を競います。

校長やPTA会長さ んとじゃんけんをする ボーナスポイントもあ るのですが、じゃんけ んをしたがる下級生に じゃんけんの権利を譲 ったり、下級生を優し く誘導したり、学年の 垣根を越えて仲良く楽 しく活動できたことを うれしく思いました。





4年生 四倉・久之浜、小川・川前方部小学校音楽祭に向けて

9月12日に行われる四倉・久之浜方部小学 てまいりました。4年生が演奏する曲は、ホル ストが作曲した組曲「惑星」の第4番目の曲で、 ジュピター(日本名は木星)という曲です。日 本でも詩をつけて歌われている歌手の方もいら っしゃるので、誰でも一度は聞いたことと思い ます。

さびの部分はとても壮大で耳に馴染みやすい 曲調ではありますが、それ以外のところでは細 かなフレーズやリズムの変化などで演奏するに は高度な曲です。1学期は、担任の先生と教頭 先生がこども達に付きっ切りで指導しました。

2学期は外部講師とし て専門家の佐藤悟先生に よるご指導があります。 素晴らしい演奏です。ぜ ひ会場へお越しください。



新しいALT「ケビン・ユー」先生着任

英語指導のマイリン先生が5年の任期を終え、 カナダに帰国しました。後任として、「ケビン・ユ ー」先生が2学期から指導を行うようになります。 が大好きで、大学で日本語を専攻し、日本語をマ スターしました。とても素直で熱心な男性です。 四倉の町もとても気に入ってくださっています。 また、子どもが大好きで、朝早くから学校中を回しあります。普段からこの観点で物事を考え、自 って触れ合っています。よろしくお願いします。 | 分を高め、協力し合えることを望んでいます。

世界に尊敬される日本人

外国人が好きな国のトップ10に日本がラン クインしています。理由は様々ですが、教育水 準や生活の質の高さ、日本人特有の勤勉さが共 ケビン先生はアジア系のカナダ人ですが、日本 通しています。「おもてなし」という言葉がある ように相手を思いやる心、礼儀正しさ、規則遵 守意識かと思います。

道徳では自分と他との関わりで考える学習が